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Atuação LegislativaAtuação Legislativa

05 Sessões Ordinárias;
04 Sessões Solenes;

02 Reuniões Especiais;
01 Sessão Extraordinária;

Protocolamos 19 ofícios para diversas secretarias;
16 Reuniões externas e internas.
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Principais ReuniõesPrincipais Reuniões

Diálogo com a comunidade da Linha
Áustria, para tratar sobre o acesso da
localidade e a duplicação da RSC-287,
assunto esse que vem gerando
preocupação dos moradores.

Juntamente do Presidente da Hídrica de
Linha Pinheiral, Vítor Alles, estivemos em
reunião com a Direção da Sacyr e Rota
Santa Maria, para tratar sobre a
manutenção da rede de água da localidade
de Linha Pinheiral.

Visitamos algumas localidades, que 
 registraram problemas nas estradas,

devido ao volume de chuva do último mês,
como Linha Pinheiral, Linha Seival, Quarta

Linha Nova, Linha João Alves, entre demais
localidades.



 

Principais ReuniõesPrincipais Reuniões
Entrega das medalhas aos alunos que
conquistaram pódio nas olimpíadas da
APAE do RS, onde juntamente dos Dep.
Marcelo e Kelly e dos colegas Nicole e
Sérgio, confirmamos a destinação de R$ 400
mil reais em recursos para entidade. 

Repassamos mais de meio milhão de reais,
à UTI Pediátrica e Neonatal do Hospital
Santa Cruz. A UTI Pediátrica já salvou a

vida de muitas crianças, e terá agora mais
equipamentos para bem atender nossos

pequenos.
 

Fomos recebidos no Hospital Ana Nery
para realizar a entrega de 1 milhão de reais
ao hospital, o que possibilitará custear os
gastos com atendimento dos pacientes, e
resultará em aproximadamente 25 mil
consultas oncológicas.



 

Principais ReuniõesPrincipais Reuniões
Já na Emei de Linha Santa Cruz,
verificamos a aplicação dos R$ 150 mil
destinados para a revitalização e
realização de melhorias na estrutura da
EMEI, que proporcionará uma
infraestrutura ainda melhor aos alunos da
EMEI.

Na Escola Nossa Senhora da Esperança,
confirmamos 100 mil reais, que irá
possibilitar uma educação ainda melhor
aos nossos jovens.

Repassamos recursos no montante de 50
mil reais para a Escola Willy Carlos

Frohlich (Polivalente), no bairro Faxinal, que
será investido em infraestrutura,

equipamentos e materiais para os
estudantes.



 

Principais ReuniõesPrincipais Reuniões

Momento histórico para Linha Santa Cruz,
que terá o início das obras da tão

esperada Feira Rural. Na oportunidade
acompanhamos a assinatura do termo de

início das obras.

Assinatura do contrato de licitação para
aplicação dos R$ 400 mil destinados pelo
Deputado Marcelo Moraes, juntamente
da Deputada Kelly e bancada de
vereadores do PTB, para a reforma da
estrutura da Feira Rural Central.

Cerimônia alusiva à entrega da Boina Azul
Ferrete aos Alunos do Núcleo de
Preparação de Oficiais da Reserva do 7º
Batalhão de Infantaria Blindado.



 

Reunião virtual com COREDE, para tratar
sobre a Atualização do Plano Estratégico
Regional.

Visitas no gabineteVisitas no gabinete

Recebendo o vice-presidente estadual do
partido União Brasil, José Fortunati.

Recebemos também o Sr. Cleber Silveira,
das Relações Governamentais e
Institucionais da Philip Morris Brasil.

Visita da corte de soberanas de Paraíso do
Sul, que nos deixaram o convite para a  6ª
Kolonie Fest.



 

VEREADOR

1919 EncaminhamentosEncaminhamentos
Obras de recuperação e melhorias das estradas:
Estrada que dá acesso a Empresa Viveiro Ouro Verde, localizada nas
margens da estrada de Rincão do Sobrado; Estrada da Pedreira,
Linha Seival, Estrada de Rincão do Sobrado, Travessa Rabuske e
Travessa Kipper, em Linha Pinheiral; Rua Ernesto Augusto Mandler,
conhecida como Linha Travessa, em Linha Santa Cruz; Travessa
Kurtz, Estrada de Linha Nova e Estrada de Quarta Linha Nova, em
Linha Nova; Estradas de São José da Reserva, Reserva dos Kroth e
Rincão dos Oliveiras, em São José da Reserva; Estrada de Capela
dos Cunhas, em Cerro Alegre Baixo.

Melhorias na pavimentação asfáltica (serviço de “tapa-buraco”) na
RSC 287, sobretudo no trecho entre o Km 92 e 93.

Instalação de uma parada de ônibus, na Linha Sete Setembro, nas
imediações do antigo Aviário, em Rio Pardinho.

Realizada a pavimentação, que já conta com protocolo para
pavimentação em parceria, da Rua Rodolfo Silveira, no bairro
Linha Santa Cruz.

Estudo de viabilidade para construção de meio que possibilite a
ligação entre a RSC-287, a Travessa Dona Leopoldina e a Linha
Áustria.



 

1919 EncaminhamentosEncaminhamentos
Realizada a limpeza da estação que recebe os sistemas de
saneamento básico na localizado na Rua das Nogueiras,
Loteamento Imigrante II, em Linha Santa Cruz.

Instalação da placa contendo a nomenclatura na Travessa dos
Imigrantes, em Linha Santa Cruz, nomeada através da Lei nº
8.844, de 28 de dezembro de 2021.

Estudo de viabilidade para instalação de dispositivo redutor de
velocidade para veículos, na Avenida João Pessoa, nas
imediações da Padaria Cristal.

Sejam realizadas melhorias, assim como, a limpeza das áreas de
circulação e banheiros da rodoviária de Santa Cruz do Sul.

Melhorias na pavimentação da Rua Paulo Rauber, no trecho entre
as ruas Adalberto F. Holst e Henrique Schuster, no bairro
Margarida.

Estudo de viabilidade para instalação de goleiras na área de
propriedade do município situada ao final da Rua Professora Irani
Reuter, no bairro Castelo Branco.



 

VEREADOR

1919 EncaminhamentosEncaminhamentos
Colocação de rejeito asfáltico ou brita na Travessa Fritz e Frida,
nas imediações do Acesso Grasel.

Estudo de viabilidade para construção/disponibilização de
banheiros públicos, sejam químicos ou com maior infraestrutura
no acesso ao Aeroporto Luiz Beck da Silva, em Linha Santa Cruz,
tendo em vista o número de munícipes que utilizam do referido
espaço para lazer.

Melhorias na Rua Guarda de Deus, no bairro Santuário, bem como
na Rua Tapes, no bairro Aliança.

Estudo de viabilidade para instalação de dispositivo redutor de
velocidade para veículos, na Rua Professor José Soder, defronte à
Escola Nossa Senhora do Rosário.

Limpeza das margens (roçada no acostamento) de toda extensão
da Rua Jaguari, no bairro Jardim Europa.

Providência quanto aos cabos inutilizados e caídos da rede
(telefone e/ou internet) nas margens da RSC-287, sobretudo,
defronte à residência da Senhora Iraci Schena, em Linha Pinheiral.


